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山东

8个社区会所2个没务“正业”
有关部门表示，明年将移交社区使用

守着现成的社区健身场所还得到处找地儿健身，这的确挺窝心的。

近日，记者调查得知，分布在东营12个经适房小区的8个社区会所，当初

规划时就是作为社区公共服务设施使用，明年将移交社区居委会。

▲安泰南区会所一楼空

空荡荡。

兴盛社区会所二楼活

动室内，象棋、台球等娱乐设
施齐全。

本报见习记者

武希栋 摄

本报东营12月13日讯

(见习记者 武希栋 张倩)

东营安泰北区的社区健
身场馆建成六年，却迟迟未
开放给社区居民使用(本报

12月7日A12版《社区体育

馆建成六年成摆设》报道)。

近日，记者调查发现，东营

市为12个经适房小区配套

建成的8个社区会所中，除

了安泰北区的这个，还有一

个没有交付社区居民使用。

安泰南区会所

也在“闲置”

“我们小区的会所也在

闲置。”13日，一名热心读

者告诉记者，与安泰北区一

路相隔的安泰南区也有一

个面积很大的会所，一直没

有交付社区居民使用。

当日，记者在该小区中

央见到这栋三层建筑。墙上
标识显示，此处为东营市安

居工程A区会所，竣工时间

为2005年3月1日。会所一

楼各房间门户紧闭，墙上标

有“安泰南区物业管理服务
中心”的字样。会所二楼除

了安泰南区业主委员会外，

其余房间均不见人。会所三

楼标有“鹏基物业员工宿

舍”字样。据了解，三楼住了

5户人家，均是安居物业保

洁和保安人员。此外，胜洁
物业和格森物业也在此挂

了牌子。

安泰社区居委会的成

主任告诉记者，居委会一直

没有接手该会所，钥匙也没

有交到他们手中。“有关部

门安排了几个物业公司在

此办公，还有安居物业的一

些工作人员住在这儿。我们

安泰社区有300多名老年

人，天越来越冷，近处没有

锻炼身体的场所，我们也很

着急。”成主任说。

6个会所已用

但尚未移交

据了解，2 0 0 4 年至

2005年间，东营市12个经

济适用房小区陆续竣工，与

其配套的8个社区会所也

陆续建成。除了安泰北区、

安泰南区，记者从其他10

个经适房小区了解到，另外

6个社区会所均已被有效

利用，但尚未移交。

记者在安慧南区看到，

社区会所内除了居委会办

公室外，还设置了戏曲协

会活动室、钓鱼协会活动

室等，记者去时，恰好遇

到几名戏曲爱好者在活

动。兴盛社区居委会2008

年搬入位于安盛南区的

兴盛社区会所，并把整个

二楼开辟为社区居民活

动室，活动室内摆放了麻

将桌、台球桌和各种健身
器材。居委会王主任告诉

记者，社区正在购进新的健
身设备，以满足冬季居民在

室内锻炼之需。

规划局：

会所规划为

社区公共设施
13日，记者从东营市规划局获

悉，12个经适房小区里的8个会所规
划时均属于公共服务设施用房，应
为小区内所有业主使用，具体应该
交给社区居委会代为处理。

“会所规划的时候都是作为小
区的公共服务设施使用，里面应该
有公共基础设施，比如活动室、健
身房等。还可以建一些商业服务设
施，比如小超市等。”规划局工程规
划科的韩科长告诉记者。

社区集中整治部门：

明年将

移交区政府
“关于这些公共房的移交工

作，有关单位已经汇报到市政府，

正在等待领导批示。”13日下午，社
区集中整治一组的张书记告诉记

者，这些公共房移交给东营区政府
后，再由他们交给东城街道办，然后
根据具体情况分配到各个居委会。

“建设公共房就是为居民服务
的，等这些移交工作完成后，居民
的要求就能满足了。但是具体时间

还没有定下来，应该会在明年完
成。”张书记说。

格部门回应


